



Communiqué de presse

**LA GRANDE LOGE FEMININE DE FRANCE REELIT
Denise OBERLIN EN QUALITE DE GRANDE MAITRESSE**

Lors de leur Assemblée Générale Annuelle (Convent) des 10, 11, et 12 septembre 2010, les représentantes des Loges de la Grande Loge Féminine de France ont réélu, à une très large majorité, Denise OBERLIN comme Grande Maîtresse.

Dans le respect des principes et des valeurs de la Grande Loge Féminine de France, en particulier celui de Laïcité, Denise Oberlin a affirmé de nouveau que : « Pour la Grande Loge Féminine de France, Il est essentiel de défendre les droits spécifiques des femmes, tout en travaillant sur les problèmes de société. »

Lors de cette Assemblée, la Grande Loge Féminine de France, première Obédience Féminine dans le monde, composée de plus 13 000 membres, continue sa politique de développement, tant au plan national qu'international, en votant la création de 8 nouvelles loges dont une deuxième loge en Pologne.
A ce jour, la Grande Loge Féminine de France compte plus de 400 loges.

La Grande Loge Féminine de France, présente dans les Caraïbes, l'Océan Indien et l'Océan Pacifique, les Mascareignes, ainsi qu'en Europe de l'Est, en Afrique, existe à l'International, sous la dénomination « GLFF International », en Israël, Canada, Cameroun, Lettonie, Togo, participant ainsi activement au développement mondial de la Franc- Maçonnerie féminine.

Paris, le 13 septembre 2010